

Herr
Wolfgang Aniol
Gabelsbergerstrasse 10
67227 Frankenthal

Einwohnerfragestunde am 29.09.2021

Ist es angedacht in der Gabelsbergerstrasse und Umgebung eine Anwohner Parkzone auszuweisen? Mittlerweile ist es so, dass ein großer Teil der Parkflächen von Firmen Fahrzeugen eingenommen wird, oder Fahrzeuge für längere Zeit unbewegt abgestellt werden. Und die Anwohner immer seltener einen Parkplatz in der Nähe der Wohnung finden. Ich bin auch sehr gerne bereit, die dafür erforderliche Gebühr zu entrichten. Gibt es denn irgendeinen triftigen Grund warum das Parken für Anwohner (die bis jetzt auch sehr gerne in FT leben) dermaßen erschwert wird und einem das Leben in der Stadt FT verleiden.

Mit freundlichen Grüßen
Wolfgang Aniol